

Nomor Surat	SB-049/CSL-LN/RUPS/V/20
Nama Perusahaan	PT Link Net Tbk.
Kode Emiten	LINK
Lampiran	1
Perihal	Penyampaian Bukti Iklan Panggilan RUPS

Dengan ini Perseroan / Emiten menyampaikan bukti iklan tentang Panggilan RUPS

yang telah diiklankan di media cetak :

Informasi	Nama Media Cetak	Tanggal Penerbitan
Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan PT	Investor Daily	18 Mei 2020

Demikian untuk diketahui.

Hormat Kami,

PT Link Net Tbk.

Johannes

Corporate Secretary

PT Link Net Tbk.

Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 35 – 36, Jakarta Selatan, Indonesia

Telepon : 021-5278811, Fax : 021-5278833, www.linknet.co.id

Tanggal dan Waktu	18-05-2020 15:46
Lampiran	1. 20200518LN Investor Daily Hal 13 Panggilan RUPST.pdf

Dokumen ini merupakan dokumen resmi PT Link Net Tbk. yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik oleh sistem pelaporan elektronik. PT Link Net Tbk. bertanggung jawab penuh atas informasi yang tertera didalam dokumen ini.

Letter / Announcement No.	SB-049/CSL-LN/RUPS/V/20
Issuer Name	PT Link Net Tbk.
Issuer Code	LINK
Attachment	1
Subject	Advertisement Submission of AGM Call

The Issuer has advertised AGM Call

on the following news media:

Information	Name of News Media	Publication Date
Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan PT	Investor Daily	18 May 2020

Thus to be informed accordingly.

Respectfully,

PT Link Net Tbk.

Johannes

Corporate Secretary

PT Link Net Tbk.

Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 35 – 36, Jakarta Selatan, Indonesia

Phone : 021-5278811, Fax : 021-5278833, www.linknet.co.id

Date and Time	18-05-2020 15:46
Attachment	1. 20200518LN Investor Daily Hal 13 Panggilan RUPST.pdf

This is an official document of PT Link Net Tbk. that does not require a signature as it was generated electronically by the electronic reporting system. PT Link Net Tbk. is fully responsible for the information contained within this document.

**PEMANGGILAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN
PT LINK NET Tbk
("Perseroan")**

Direksi Perseroan dengan ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("Rapat") yang akan diadakan pada:

Hari/Tanggal : Selasa, 9 Juni 2020
Waktu : Pukul 09.30 WIB sampai dengan selesai
Tempat : BeritaSatu Plaza Lantai 5
Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 35-36, Jakarta 12950

Dengan mata acara Rapat dan penjelasannya sebagai berikut:

1. **Persetujuan atas Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019, dan Pengesahan atas Perhitungan Tahunan yang terdiri dari Neraca dan Perhitungan Laba Rugi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019, serta memberikan pembebasan dan pelunasan sepenuhnya (acquitt et de charge) kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.**

Penjelasan:

Direksi dan Dewan Komisaris menyampaikan Laporan Tahunan Perseroan termasuk Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019.

2. **Penetapan penggunaan Laba Rugi Perseroan dari tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019.**

Penjelasan:

Penetapan penggunaan laba bersih Perseroan tahun buku 2019, baik untuk dana cadangan Perseroan maupun untuk pembagian dividen.

3. **Penunjukan Kantor Akuntan Publik untuk mengaudit buku Perseroan tahun buku 2020 dan pemberian wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan jumlah honorarium Akuntan Publik tersebut beserta persyaratan lain penunjukannya.**

Penjelasan:

Sesuai dengan ketentuan Otoritas Jasa Keuangan (OJK), setiap tahunnya Perseroan wajib menunjuk Kantor Akuntan Publik (KAP) yang terdaftar di OJK untuk memeriksa laporan keuangan tahunan Perseroan. Penunjukan KAP akan memperhatikan rekomendasi yang diberikan oleh Komite Audit Perseroan dan akan diusulkan kepada Rapat. Perseroan berencana menunjuk KAP Tanubrata, Sutanto, Fahmi, Bambang dan Rekan untuk mengaudit buku Perseroan tahun buku 2020.

4. **Penetapan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan serta penentuan honorarium, tunjangan, gaji, bonus dan/atau remunerasi lainnya bagi anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.**

Penjelasan:

Sehubungan dengan masa jabatan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan yang akan berakhir pada penutupan Rapat ini, maka akan dilaksanakan pengangkatan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan yang terhitung sejak tanggal ditutupnya Rapat ini sampai dengan tanggal penutupan Rapat Perseroan untuk tahun buku 2022.

5. **Persetujuan atas rencana pelaksanaan program kepemilikan saham Perseroan untuk karyawan dan/atau manajemen Perseroan, yang alokasi sahamnya berasal dari saham yang telah dibeli kembali oleh Perseroan (saham treasury).**

Penjelasan:

Perseroan berencana untuk mengalokasikan saham yang telah dibeli kembali oleh Perseroan ("Saham Treasury") sebanyak-banyaknya sejumlah 3.000.000,- (tiga juta) saham untuk program kepemilikan saham Perseroan bagi karyawan dan/atau manajemen yang terpilih berdasarkan pertimbangan terhadap masa kerja dan kontribusi karyawan dan/atau manajemen tersebut ("Program MESOP"). Tidak ada penambahan modal terkait dengan pelaksanaan Program MESOP dikarenakan saham yang digunakan untuk Program MESOP berasal dari Saham Treasury.

6. **Persetujuan atas rencana Perseroan untuk menambah kegiatan usaha yang menunjang kegiatan usaha utama Perseroan.**

Penjelasan:

Perseroan merupakan salah satu perusahaan penyelenggara jaringan dan jasa telekomunikasi di Indonesia. Dalam menyelenggarakan jaringan telekomunikasi, Perseroan saat ini menggunakan teknologi kabel baik HFC (Hybrid Fiber Coaxial) maupun FTTH (Fiber-To-The-Home). Menimbang kondisi geografis dan luasnya wilayah Indonesia, Perseroan berencana untuk menggunakan teknologi nirkabel sebagai salah satu alternatif dalam penyelenggaraan jaringannya dan untuk menunjang kesinambungan kegiatan usaha utama Perseroan dalam penyelenggaraan jaringan dan jasa telekomunikasi di Indonesia. Sehubungan dengan hal tersebut, Perseroan bermaksud untuk menambah kegiatan usaha dalam Klasifikasi Baku Lapangan Usaha Indonesia (KBLI) berupa Aktivitas Telekomunikasi Tanpa Kabel (61200) dan Aktivitas Telekomunikasi Satelit (61300).

Catatan:

1. Pengumuman penyelenggaraan Rapat telah diumumkan oleh Perseroan pada hari Kamis, tanggal 30 April 2020 melalui surat kabar harian Investor Daily, situs web eASY KSEI, situs web Bursa Efek, dan situs web Perseroan.
2. Pemegang Saham yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat ini adalah Para Pemegang Saham (atau kuasanya yang sah) yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada hari Jum'at tanggal 15 Mei 2020 selambat-lambatnya sampai dengan waktu penutupan perdagangan di Bursa.
3. Sebagai langkah-langkah pencegahan penyebaran COVID-19 serta mendukung upaya Pemerintah memutus mata rantai penyebaran COVID-19, maka Perseroan menetapkan prosedur penyelenggaraan Rapat dengan tetap mengacu pada kebijakan Pemerintah, sebagai berikut:
 - a. Mekanisme Pemberian Kuasa
 - i. Perseroan menghimbau kepada seluruh Pemegang Saham Perseroan yang berhak hadir dalam Rapat untuk memberikan kuasa secara elektronik kepada pihak yang telah diberikan wewenang sebagaimana dapat diakses melalui eASY KSEI (Electronic General Meeting System KSEI) pada tautan <https://akses.ksei.co.id> yang disediakan oleh PT Kustodian Sentral Efek Indonesia, sejak Pemanggilan Rapat sampai paling lambat 1 (satu) hari kerja sebelum penyelenggaraan Rapat yaitu sampai dengan pukul 12.00 WIB.
 - ii. Selain pemberian kuasa secara elektronik di atas, Pemegang Saham yang berhak hadir dalam Rapat juga dapat memberikan kuasa tertulis kepada pihak yang ditunjuk oleh Perseroan. Formulir Surat Kuasa dapat diunduh melalui situs web Perseroan yaitu www.linknet.co.id atau dapat diperoleh pada setiap hari kerja di Kantor Perseroan yaitu di BeritaSatu Plaza Lantai 5, Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 35-36, Jakarta Selatan 12950. Surat Kuasa asli yang telah dilengkapi oleh Pemegang Saham beserta dengan seluruh dokumen pendukungnya wajib sudah diterima oleh Perseroan selambat-lambatnya 3 (tiga) hari kerja sebelum tanggal Rapat.
 - b. Mekanisme Kehadiran Secara Fisik Dalam Rapat
 - i. Perseroan memberlakukan pembatasan jumlah peserta yang dapat memasuki ruang Rapat ("Kuota"). Para Pemegang Saham atau kuasanya yang sah yang tidak mendapatkan Kuota diharapkan untuk mengisi formulir surat kuasa dan voting yang disediakan oleh Perseroan, sehingga kehadiran dan suaranya dapat diperhitungkan dalam Rapat.
 - ii. Para Pemegang Saham atau kuasanya yang menghadiri Rapat wajib memenuhi standar dan prosedur kesehatan yang ditetapkan sesuai dengan Protokol Pemerintah yang berlaku, antara lain seperti penggunaan masker, pengukuran suhu tubuh dan mengisi formulir pernyataan kesehatan yang disediakan.
4. Bagi Pemegang Saham yang memberikan kuasanya secara elektronik melalui eASY KSEI diharapkan untuk memberikan suara (voting) pada setiap mata acara Rapat bersamaan dengan pemberian kuasa melalui eASY KSEI tersebut, sedangkan bagi Pemegang Saham yang memberikan kuasanya secara tertulis diharapkan agar mencantumkan pemberian suaranya (voting) untuk setiap mata acara Rapat pada kuasa tertulis tersebut.
5. Bagi Pemegang Saham Perseroan atau kuasanya yang sah yang akan menghadiri Rapat dimohon dengan hormat untuk membawa dan menyerahkan fotokopi Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau tanda pengenal lainnya yang masih berlaku kepada petugas Biro Administrasi Efek Perseroan, sebelum memasuki ruang Rapat. Khusus untuk Pemegang Saham Perseroan dalam Penitipan Kolektif, wajib membawa Surat Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat ("KTUR") yang dapat diperoleh melalui Anggota Bursa atau Bank Kustodian dan diperlihatkan kepada petugas Biro Administrasi Efek Perseroan sebelum memasuki ruang Rapat.
6. Bagi Pemegang Saham Perseroan yang berbentuk badan hukum seperti perseroan terbatas, koperasi, yayasan atau dana pensiun, wajib menyerahkan kepada petugas Biro Administrasi Efek Perseroan sebelum memasuki ruang Rapat, fotokopi: (i) akta pendirian dan pengesahannya; (ii) akta Anggaran Dasar terakhir termasuk persetujuan dari dan/atau surat pemberitahuan kepada Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia; dan (iii) akta terkait susunan Direksi dan Dewan Komisaris yang terakhir.
7. Bahan mata acara Rapat termasuk Laporan Tahunan untuk tahun buku 2019 tersedia pada situs web Perseroan www.linknet.co.id sejak tanggal Pemanggilan Rapat ini sampai dengan tanggal penyelenggaraan Rapat. Perseroan tidak menyediakan hardcopy Laporan Tahunan pada saat Rapat. Apabila Pemegang Saham Perseroan membutuhkan hardcopy Laporan Tahunan, maka Pemegang Saham dapat menyampaikan permintaan tertulis melalui email ke corporate.secretary@linknet.co.id.
8. Perseroan tidak menyediakan konsumsi pada saat penyelenggaraan Rapat.
9. Perseroan tidak mengirimkan surat undangan tersendiri kepada Para Pemegang Saham, dan Pemanggilan untuk Rapat ini merupakan undangan resmi.
10. Demi kelancaran dan ketertiban Rapat, Pemegang Saham Perseroan atau kuasanya yang sah diminta derigan hormat untuk hadir di tempat Rapat 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 18 Mei 2020
PT Link Net Tbk
Direksi

**INVITATION
TO ANNUAL GENERAL MEETING OF SHAREHOLDERS
PT LINK NET TBK
("the "Company")**

Board of Directors of the Company hereby invites the Shareholders of the Company to attend the Annual General Meeting of Shareholders ("Meeting") which will be held on:

Day/Date : Tuesday, June 9, 2020
Time : 09.30 WIB until end
Venue : BeritaSatu Plaza Lantai 5
Jl. Jend. Gatot Subroto Kav.35-36, Jakarta 12950

With the Agenda and explanation as follows:

1. **Approval of the Company's Annual Report for the financial year ended December 31, 2019, and Approval of the Annual Accounts consisting of the Balance Sheet and Profit and Loss Report of the Company for the financial year ended December 31, 2019, as well as the approval of the full release and discharge (acquitt et de charge) of all members of the Board of Directors and Board of Commissioners.**

Explanation:

Board of Directors and Board of Commissioners submit the Annual Report of the Company including the Board of Commissioners Oversight Report for the financial year ended December 31, 2019.

2. **Resolution on the use of the Profit and Loss of the Company for the financial year ended on December 31, 2019.**

Explanation:

Determination of the Company's net profit for financial year 2019 for the reserve fund of the Company and dividend distribution

3. **The appointment of the Public Accounting Firm to audit the financial report for the financial year book 2020 and authorize the Board of Directors to determine the remuneration and other requirements for the Public Accounting Firm.**

Explanation:

In accordance with the provisions of the Financial Services Authority (OJK) regulations, every year the Company is required to appoint a Public Accounting Firm (KAP) which registered in OJK to audit the Company's annual financial statements. The appointment of the Public Accounting Firm will consider the recommendations given by the Company's Audit Committee and will be proposed to the Meeting. The Company plans to appoint KAP Tanubrata, Sutanto, Fahmi, Bambang dan Rekan to audit the Company's financial year 2020.

4. **The appointment of members of the Company's Board of Directors and Board of Commissioners and determination of the honorarium, allowances, salaries, bonuses and/or other remuneration to the members of the Board of Directors and Board of Commissioners of the Company.**

Explanation:

In connection with the term of Board of Directors and Board of Commissioners of the Company which will be ended at the closing of this Meeting, therefore the appointment of Board of Directors and Board of Commissioners of the Company effective as of the Meeting until the closing of the Annual General Meeting of Shareholders for the financial year 2022.

5. **Approval to the plan of Company's shares ownership program to employees and/or management of the Company, which the allocation of shares derived from the Company's treasury stock.**

Explanation:

The Company plans to allocate shares that have been repurchased by the Company ("Treasury Stock") in a maximum of 3,000,000 (three million) shares for the Company's shares ownership program for selected employees and/or management based on the consideration of tenure and employees and/or management contributions ("MESOP Program"). There is no additional capital related to the implementation of the MESOP Program, where the shares used for the MESOP Program derived from Treasury Stock.

6. **Approval of the Company's plan to expand Company's business activities to support the main business activities of the Company.**

Explanation:

The Company is one of telecommunications network and service provider company in Indonesia. In conducting its telecommunications networks, the Company currently uses cable technology both HFC (Hybrid Fiber Coaxial) and FTTH (Fiber-To-The-Home). Considering the geographical conditions and the vast area of Indonesia, the Company plans to use wireless technology as an alternative in the operation of its networks and to support the sustainability of the Company's main business activities in the operation of telecommunications networks and services in Indonesia. In connection with this matter, the Company intends to add business activities in the Indonesia Business Field Standard Classification (KBLI) in the form of Wireless Telecommunications Activities (61200) and Satellite Telecommunications Activities (61300).

Note:

1. The announcement of the Meeting has published by the Company on Thursday, April 30, 2020 in the newspaper, Investor Daily, eASY KSEI website, IDX website and the Company's website.
2. The Shareholders those who are eligible to attend or be represented in the Meeting are the Company's Shareholders (or their attorney) whose names are registered at the Company's Share Register on Friday, May 15, 2020 until the closing time of trading on the Indonesia Stock Exchange.
3. As measures to prevent the spread of COVID-19 and to support the Government to breaks the chain of distribution of COVID-19, the Company has determined the procedure for the Meeting refers to the Government policies as follows:
 - a. Mechanism for Proxy
 - i. The Company appeal to the Shareholders who are entitled to attend the Meeting to grant the proxy electronically to the authorization parties as may be accessed through eASY KSEI (Electronic General Meeting System KSEI) on the <https://akses.ksei.co.id> provided by PT Indonesia Central Securities Depository, since the Invitation of the Meeting no later than 1 (one) business day before the Meeting until 12.00 WIB.
 - ii. In addition to the electronic proxies, the Shareholders who are entitled to attend the Meeting can also grant written authorization to the party appointed by the Company. The Proxy's form shall be downloaded by the Company's website on the www.linknet.co.id or the Shareholders may obtain the proxy's form on every working days at the Company's Office at BeritaSatu Plaza 5th floor, Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 35-36 South Jakarta 12950. The original Proxy that has been completed by the Shareholders along with all supporting documents must be received by the Company no later than 3 (three) business days prior to the date of the Meeting.
 - b. Mechanism for Physical Attendance at Meeting
 - i. The Company imposes restrictions on the number of participants who can enter the Meeting room ("Quota"). The Shareholders or their attorney who cannot get a quota shall fill the written proxy and voting forms provided by the Company, so their attendance and votes can be taken into account at the Meeting.
 - ii. The Shareholders or their attorney who attend the Meeting shall meet health standards and procedures as set out in accordance with the applicable Government Protocols, such as wearing masks, body temperature measurement and fill out the health declaration forms.
4. The Shareholders who grant their proxies electronically through eASY KSEI shall give the voting in each Meeting Agenda along with the granting of the proxy through eASY KSEI, for the Shareholders who grant their proxy physically shall give their votes for each Meeting Agenda in the written proxy.
5. The Shareholders or their proxies who intend to attend the Meeting are requested to bring and submit the copy of Share Certificate and the copy of their ID card (Indonesian Identification Number - KTP or other identification) to the registration's officer prior to enter the Meeting room. For the Shareholders registered under the Collective Custody at KSEI, are requested to bring their Written Confirmation Letter for Meeting ("KTUR") which can be obtained through the Member of Stock Exchange or Custodian Bank then submit to the registration's officer prior to enter the Meeting room.
6. The Shareholders which is a legal entity is requested to bring the copy to the Company's Share Registrar prior to enter the Meeting room of its: (i) Articles of Association along with its amendments, (ii) the approval and/or acceptance from Minister of Law and Human Right regarding to such Articles of Association, and (iii) the deed which showing the latest composition of Board of Directors and Board of Commissioners.

7. The agenda Meeting including the Annual Report for the financial year 2019 are available on the Company's website www.linknet.co.id since this Invitation until the date of the Meeting. The Company does not provide the hardcopies of Annual Repport at the Meeting. In the event any Shareholders of the Company need a hardcopy of the Annual Report, the Shareholders shall submit a written request via email to corporate.secretary@linknet.co.id.
8. The Company shall not provide consumption/snacks during the Meeting.
9. The Company shall not send a separate invitation letter to the Shareholders, and this Invitation is an official invitation.
10. The Shareolders or their attorney are kindly requested to be present at the Meeting venue, 30 (thirty) minutes before the Meeting is scheduled to commerce.

Jakarta, May 18, 2020
PT Link Net Tbk
Board of Directors